

Aus Wieslocher Woche vom 17.10.2017.....

Rotary Club Schwetzingen-Walldorf spendet 3000 €

CHANCE erfährt Unterstützung



V.l.: Robert Wittkowski (Einrichtungsleiter CHANCE), Elke Jödicke (Fundraising), Dr. Michael Jung (1. Vorsitzender), Christa Jung-Gawenda, Ralph Salomon (Präsident Rotary Club Schwetzingen-Walldorf), Dr. Holger Beckers (Mitglied des Rotary Clubs) bei der Spendenübergabe. Foto: khp

(jr). Die Einrichtung CHANCE kümmert sich um unbegleitete jugendliche Flüchtlinge. Vor fast genau einem Jahr – im Oktober 2016 sind die ersten minderjährigen ausländischen Jugendlichen in ihr neues Zuhause in Wiesloch eingezogen. So ist die großzügige Spende von 3.000 € vom Rotary Club Schwetzingen-Walldorf wie ein Geburtstagsgeschenk, das Dr. Michael Jung, 1. Vorsitzender, in Form eines symbolischen Schecks gerne entgegennahm. Ralph Salomon, Präsident Rotary Club Schwetzingen-Walldorf und Dr. Holger Beckers, Mitglied des Rotary Clubs, überreichten den Scheck. Ihnen ist es wichtig, dass mit dieser Spende den Jugendlichen Möglichkeiten geboten werden, einerseits ihre neue „Heimat“ kennenzulernen und andererseits die Stabilität der Gruppe zu fördern. Nachdem die Spendenzusage beim Kinderschutzbund eingegangen ist, wurde eine mehrtägige Freizeit geplant. In den Sommerferien fuhr die Gruppe mit zwei Betreuern ein paar Tage an den Bodensee. „Mit dem restlichen Geld können darüber hinaus Ausflüge, auch in die nähere Umgebung, durchgeführt werden“, so Robert Wittkowski (Leiter der Einrichtung CHANCE). Streifzüge durch die Region gehören zum Konzept der Einrichtung, denn vor allem durch das Erleben entstehen nachhaltige Eindrücke. Ausflüge helfen den Alltagstrott zu durchbrechen und geben den Jugendli-

chen die Möglichkeit, ein besseres Verständnis für die anderen Gruppenmitglieder zu entwickeln, was soziale und kulturelle Spannungen entschärft.

Der Rotary Club Schwetzingen-Walldorf unterstützt seit 40 Jahren soziale Projekte. „Integration und Nachhaltigkeit zeichnen die Projekte des Rotary Clubs aus“, so Ralph Salomon bei der Scheckübergabe. Im aktuellen rotarischen Jahr legt der RC Schwetzingen-Walldorf den Schwerpunkt auf Projekte in der Region zur Bekämpfung von Kinder- und Jugendarmut und zur Integration von Kindern und Jugendlichen. Der Rotary Club Schwetzingen-Walldorf wurde am 2. Dezember 1976 vom Rotary Club (RC) Mannheim-Kurpfalz gegründet und ist mit der Charter am 2. Juni 1977 Teil der internationalen rotarischen Gemeinschaft geworden. Seit Bestehen spendete der RC Schwetzingen-Walldorf insgesamt mehr als 450.000 €.



Foto: chs